

Europa respalda a E.U. contra alza a petróleo

Bruselas, noviembre 12. (Latin-Reuter). Funcionarios del Mercado Común Europeo se solidarizaron con las declaraciones de Estados Unidos contrarias a un incremento en el precio internacional del petróleo.

Al mismo tiempo anticiparon que el tema probablemente será analizado por los ministros de Relaciones Exteriores de la comunidad el lunes en esta ciudad.

No hubo comentarios oficiales acerca de la declaración formulada anoche por Washington, en el sentido de que Estados Unidos se opone terminantemente a cualquier in-

cremento en los precios del crudo y está sosteniendo ya urgentes consultas con otras naciones industrializadas a fin de acordar las medidas tendientes a conjurar los aumentos que podría disponer la OPEP el próximo mes.

Una preocupación

Pero expertos de la Comunidad señalaron que el riesgo de un aumento de precios petroleros constituye una preocupación permanente de la agrupación y en torno al tema se mantienen constantes consultas entre los

— Pasa a la página 13 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA FERIA. Santiago, Chile, noviembre 12. (AP). El presidente de Chile, Augusto Pinochet (izquierda), acompaña al mandatario de Argentina, general Jorge Videla, al visitar éste el pabellón de Argentina en la Feria Internacional de Chile. El hombre que les precede es un agente de seguridad.

Manifestaciones de afecto popular a Videla en Chile

Santiago, Chile, noviembre 12. (UPI). (Por Luis Muñoz) Los presidentes de la Argentina y Chile, generales Jorge Rafael Videla y Augusto Pinochet, subrayarán en una declaración conjunta que será firmada mañana su firme actitud de rechazo al terrorismo y la subversión y su propósito de cooperar para erradicar ambos males de sus países, según adelantaron fuentes locales. La declaración fue objeto de estudio por funcionarios de ambos gobiernos, mientras el presidente argentino, en el segundo día de su visita a Chile, acudía a varios actos públicos en los que aceptó sonriente las manifestaciones de afecto popular.

Además de la preparación de

la declaración conjunta que firmarán los mandatarios, se reunieron por otra parte los ministros de Economía de la Argentina y Chile, Alfredo Martínez de Hoz y Sergio de Castro, para ultimar los detalles de los convenios que también suscribirán Vi-

Canciller israelí reprocha a E. U. voto en Consejo de ONU

Tel Aviv, noviembre 12. (Latin-Reuter). El canciller Yigal Alon reprochó hoy a Estados Unidos su apoyo dado a una declaración del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas censurando la política de Israel en los territorios árabes ocupados. Los periodistas escucharon cuando Alon le manifestaba al embajador estadounidense Malcolm Toon su profundo desagrado y malestar por la actitud de Washington.

Fuentes de la cancillería revelaron que Israel dará un comunicado oficial sobre la actitud norteamericana.

El consejo de seguridad expresó ayer por unanimidad, su seria preocupación por la actual grave

situación en los territorios ocupados y deploró la fundación de colonias israelíes en esas regiones.

Desfavorable
El comentario desfavorable del canciller se produjo en momentos

— Pasa a la página 56 —

Alza en precio de café para el público en la Dominicana

Santo Domingo, noviembre 12. (UPI). El café es la bebida favorita de los dominicanos pero miles de ellos están considerando seriamente la posibilidad de modificar sus hábitos de consumo ante una sorpresiva alza de casi el 30 por ciento en el precio de venta al público. El gobierno, mediante una disposición de la Dirección General de Control de precios, autorizó un aumento de

0,40 centavos de dólar en el precio al público de la libra de café molido, en una medida destinada a "favorecer a los productores".

La bebida aromática que ya había sufrido significativas alzas en los dos últimos años, se extenderá ahora entre 1,70 y 1,72 pesos (dólar) la libra en los supermercados y otros puestos de

Consecuencia de helada
El director de control de precios, general de brigada José de Jesús Morillo López, dijo que la opinión pública debe tener presente que "a partir de la helada que azotó en 1975 grandes exten-

— Pasa a la página 60 —

Avión-taxi suizo estréllase y 7 ocupantes perecen

Aeropuerto Shannon (Irlanda). Nov. (UPI). Un avión-taxi perte-

— Pasa a la página 24 —



CARTER. Plains, Georgia, Nov. 12. (AP). El presidente electo Jimmy Carter camina hoy por una calle de Plains, Georgia, seguido de un agente del servicio secreto.

Fuerza árabe de paz aplaza entrar al corazón de Beirut

Beirut, noviembre 12 (UPI). (Por David D. Pearce). Las tropas de la Fuerza Árabe de la Paz, predominantemente sirias, aplazaron nuevamente su planeada entrada al corazón de Beirut mientras el cañoneo terrorista en la dividida ciudad seguía cobrando su sangrienta cuota de decenas de civiles muertos y heridos. Dos brigadas sirias fuertemente pertrechadas acamparon a las puertas de la ciudad, consolidando sus posiciones y cavando trincheras para la segunda etapa del plan de seguridad del presidente Elías Sarkis, comandante en jefe de la Fuerza Árabe de 30,000 miembros, encargada de hacer cumplir la tregua en el Líbano.

Cambia de hora
Nuestra principal preocupación del momento es reforzar nuestras

añadió que "el plan de seguridad"

— Pasa a la página 24 —

Embarcan hacia Rusia avión supersecreto llevado a Japón

Tokio, noviembre 12. (UPI). Un avión de combate Mig-25 en que voló a este país un piloto desertor ruso, fue llevado hoy repartido en 25 cajones a bordo de un navío soviético. Los cajones fueron embarcados en el puerto de Hitachi en el buque Taigonos. La operación se cumplió bajo la dirección del comandante de la fuerza aérea de defensa propia del Japón Yoshiro Inaba. El desarmado aparato llegó a Hitachi después de un viaje de unos 120 kilómetros por camión desde Tokio.

Alrededor de 2.000 policías guardaron la ruta y otros 500 fueron movilizados en Hitachi, junto con 100 miembros de la Fuerza Aérea de Defensa Propia.

Antes de embarcar los cajones

en el Taigonos, funcionarios japoneses y soviéticos revisaron brevemente, mirando a través de aberturas dejadas especialmente para ese propósito.

Presencia
La transferencia se hizo en presencia del consejero de la emba-

— Pasa a la página 13 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA ECONOMICA. Rambouillet, Francia, noviembre 12. (AP). Escena de las conversaciones franco-británicas sobre la situación económica mundial, hoy en Rambouillet, Francia. El ministro británico de Finanzas Denis Healey (izquierda),

y el primer ministro James Callaghan (derecha, en primer plano). El presidente francés Valéry Giscard d'Estaing y otros funcionarios aparecen al fondo.